
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 524/2022

Requer informações acerca de infraestrutura 

no município.

Senhor Presidente,

Senhoras Vereadoras,

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que nos últimos anos Santa Bárbara d´Oeste vem 

crescendo exponencialmente em relação aos loteamentos (casas, terrenos e apartamentos);

CONSIDERANDO que diversos munícipes que moram agora nos novos 

bairros reclamam da falta de diversas estruturas tais como creches, escolas por perto e linhas 

de ônibus; 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 

oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as 

seguintes informações:

1. Quais são as ações de infraestrutura que o poder executivo vem 

adotando para acompanhar o crescimento da cidade?

2. Existem estudos para a construção de novas creches, novas escolas, 

novas UBS no município?

3. Outras informações que julgarem necessárias. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 14 de junho de 2.022.

Eliel Miranda
-vereador-
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